

DE: SECRETARIA DE EDUCACION DEPARTAMENTAL

PARA: RECTORES Y RECTORAS SUBREGION SUR

ASUNTO: ACLARACION SOBRE LA CONVOCATORIA DE ESTUDIANTES EGRESADOS DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVA DEPARTAMENTALES SUBREGION SUR.

Apreciados Rectores y Rectoras:

La Secretaria de Educación del Departamento del Magdalena, de manera comedida se permite aclarar la información dada a través de la Circular 020 del 9 de Marzo del año en curso, los aspectos aclarar son los siguientes:

1. - La convocatoria tiene como objetivo reunir a los egresados recientes de las Instituciones Educativas Departamentales de la subregión Sur. Con el propósito de ofrecerles incentivos para la Educación Técnica, Tecnológica y superior a través del Programa Jóvenes en Acción.
2. Los funcionarios del programa Jóvenes en Acción estarán el día viernes 13 de marzo del 2020 en el municipio de El Banco, paraninfo de la Institución Educativa Departamental José Benito Barros, a partir de las 8:30 am, socializando el programa de incentivos económicos para ña educación Técnica, Tecnológica y Superior y los requisitos de quienes puedan acceder a estos beneficios.
3. Se solicita a los rectores de las IED de la subregion sur convocar a sus egresados recientes y a representante de los actuales estudiantes de grado 11 para que participen de esta asamblea.
4. Tres representantes de la Secretaria de Educación Departamental estarán acompañando el proceso de organización mencionada asamblea de los estudiantes egresados recientes de las Institución Educativa Departamental subregión Sur.

Agradeciendo el interés que esta le merezca y confiando en su decidido apoyo en la implementación de los programas de educación Superior que lidera el señor Gobernador Carlos Eduardo Caicedo, que sin duda alguna contribuirá al mejoramiento de la calidad de vida de las comunidades en el Departamento del Magdalena.

Atentamente,



**LUIS ALBERTO GRUBERT IBARRA**

Secretario de Educación Departamental

Proyecto: Nelly Barros Cerchiaro

Elaboro: Ilba Campo Tete-

